

Les catholiques et l'Europe

Publié par la Commission des Episcopats de la communauté européenne (Bayard, 2006)

Préface du cardinal Jean-Marie Lustiger Introduction de Mgr Hippolyte Simon Postface de Jacques Delors.

Au moment où l'Europe bientôt élargie à 27 Etats membres est en panne, ce livre s'adresse aux catholiques qui en sont citoyens et les invite à mesurer leur responsabilité historique, à formuler seuls ou en groupe leurs propres convictions, à redevenir acteurs de sa construction. Ce texte, européen jusque dans sa rédaction, intéresse tous ceux qui ont à cœur que l'Union soit plus qu'un grand marché et qu'elle renoue avec l'audace initiale de son projet.

Ce document a été élaboré à la demande de la Commission des épiscopats de la Communauté européenne par un groupe de théologiens et de philosophes issus de divers pays, sous la responsabilité de Mgr Hippolyte Simon, archevêque de Clermont.

Au sommaire : L'Europe avant l'Europe (Cardinal J.M Lustiger) ; introduction à l'édition française (Mgr H. Simon ; Le devenir de l'Union européenne et la responsabilité des catholiques, Textes de références, postface de Jacques Delors.

« Les catholiques et l'Europe », 143 pages, Bayard, 8,50 €